

31.03.2023

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,

zwei Drittel des Schuljahres sind wie im Flug vergangen.

Wir hatten letzte Woche unsere Elternabende zur Sprach- und Profilwahl und können Ihnen nunmehr Rückmeldung zur Klassenbildung geben.

- Die zukünftigen sechsten Klassen werden vierzünftig bleiben.
- Die zukünftigen achten Klassen bleiben dreizünftig, allerdings werden sie neu zusammengefügt werden müssen. So gibt es zukünftig eine Spanischklasse, eine NWT-Musikklasse und eine reine NWT-Klasse.
- Nach derzeitigem Stand werden die zukünftigen neunten Klassen nur noch zweizünftig sein.
- Die zukünftigen zehnten Klassen werden zu drei Klassen zusammengefasst werden.

Wir bemühen uns darum, dass möglichst viele Schülerinnen und Schüler mit bisherigen Klassenkameraden zusammenbleiben können. Leider könnte es sein, dass sich bestimmte Freunde zukünftig nur noch in Religion oder Sport begegnen werden sowie in Arbeitsgemeinschaften und bei außerunterrichtlichen Veranstaltungen. Das bedauern wir, aber es lässt sich schulorganisatorisch nicht anders regeln.

Die Beschwerden über das Mensa-Essen, die uns erreicht haben, bitten wir an die Firma Sander direkt zu senden, da wir als Schule weder auf die Auswahl des Anbieters noch auf dessen Konzept der Verpflegung Einfluss hatten und haben werden.

Gleichzeitig möchte ich die Gelegenheit nutzen, Ihnen für das sehr schöne Fest zum 25-jährigen Bestehen des Fördervereins zu danken.

Die Ostereieraktion, die immer wieder Freude bei den Schülerinnen und Schülern auslöst, war fantastisch organisiert. Dafür danke ich der SMV und allen Helfer*innen, die sich hier und beim Schulball eingebracht haben.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien schöne Osterferien und ein frohes Osterfest!

Mit vorösterlichem Gruß

Edeltraud Smolka